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Zitat von Exilfrange 

ich habe bader lange und immer wieder verteidigt. Ich mache jetzt auch keine 180°
drehung. Ich halte ihn immer noch für einen passablen und professionellen
geldverwalter  angesichts der sportlichen situation, der zum einem dem rigiden
Sparkurs geschuldet ist zum anderen den zu hohen Gehältern für 2tliga verhältnisse bei
manchen leuten (was wieder verkäufe zur folge hatte) gibt es aber auch wenig zu
beschönigen. Der Mann hat einen Haufen Fehler gemacht. Entweder er geht bald oder
er rettet seinen Arsch durch das Einstellen eines Sportdirektors und er bekommt noch
ne Chance.

Aber wie lange soll man seiner Einkaufspolitik noch zuschauen? Sein Glück ist doch,
dass seine Vorgänger (Roth  Geenen ) noch viel schlimmer waren, weshalb Bader
eine enorme Verbesserung darstellt. Aber das ist nicht viel besser als Mintal nun wieder
sportlich hochzuhalten nachdem man Masmanidis gesehen hat...

Es wird höchste Zeit dass sich was tut... aber mir fehlt der Glaube dass es auch
geschieht.

So schlimm war Geenen auch nicht, in seiner Ära wurden auch gute Spieler geholt (Kryznowek,
Jarolim, Wiblibshauser, Johannson etc.)
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